

# Podría suspenderse en Nicaragua negociación

Managua, diciembre 19. (UPI). (Por Alfonso Chardy). Negociadores del gobierno y de la oposición indicaron hoy que podrían suspenderse las conversaciones arregladas por una mediación internacional en procura de resolver pacíficamente la sangrienta crisis política nicaragüense.

Las conversaciones, iniciadas hace cuatro días, están ecaminadas a la realización de un plebiscito el 18 de febrero para determinar si el presidente Anastasio Somoza renuncia o continúa en el poder hasta que expire su mandato constitucional en 1981, como medio para solucionar la crisis que lle-

va 11 meses. "Las negociaciones están en un tremendo estancamiento", declaró un líder del Frente Amplio de Oposición, Alfonso Robelo, quien también integra el grupo negociador. "Podría fracasar completamente".

"Impasse total"

El principal negociador del presidente Somoza, el canciller Julio C. Quintana, dijo a United Press International que las conversaciones han llegado a "un impasse total".

Las negociaciones encontraron un escollo total en la víspera cuando el Frente de Opo-

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

CONFIESA. Georgetown, Guyana, diciembre 19. (AP). Stephan Jones (derecha), de 19 años, hijo adoptivo de Jim Jones, confesó ayer en un tribunal de Georgetown, que mató a cuatro miembros de la secta Templo del Pueblo. La confesión la hizo durante la audiencia preliminar de Charles "Buck" Beikman (izquierda), a quien se acusa también de asesinatos.

## Pinochet pasará Navidad en la zona austral, infórmase

Santiago, Chile, Dic. 19 (DPA). El presidente chileno, general Augusto Pinochet, viajará el día de la Navidad a la zona austral. Su primera etapa será la ciudad de Punta Arenas, pero se espera que también visitará puerto Williams, la localidad más austral del país, que recién cumplió 2 años de existencia. Pinochet permanecerá en la región —muy cerca al Canal Beagle— hasta el 29 del mes.

Las autoridades locales chilenas

informaron sobre la situación en los pasos fronterizos entre Chile y Argentina. De nueve pasos, en tres no existían dificultades para el transporte de personas y carga: Son el Paso Socompa entre Antofagasta en Chile y Sala al lado argentino, en el norte, el paso Puyehue en el sur se encuentra abierto desde el domingo, por determinación de las autoridades argentinas. Igualmente está sin problemas el paso Manuil Ma-

Pasa a la página 64

## Apagón deja sin electricidad 3 cuartas partes de Francia

París, Dic. 19 (UPI). (Por Aline Mosby). Un apagón de dimensiones desconocidas en Europa, causado por un exceso de consumo de energía, dejó hoy a la mañana sin electricidad a tres cuartas partes de Francia y a una zona de Suiza.

El apagón se habría debido a que la población se excedió en el uso de las instalaciones de calefacción debido a las bajas temperaturas reinantes.

Unos 35 millones de franceses

se vieron privados de luz, calefacción, trenes subterráneos, asistencia médica no urgente, ascensores y otros servicios elementales.

En la Ciudad Luz la corriente comenzó a restablecerse 90 minutos después de iniciado el apagón.

Hacia la 1:10 pm. (12:15 GMT) el servicio funcionaba normalmente en el 80 por ciento de la capital. Las autoridades advirtieron, sin embargo, que algunos

Pasa a la página 102

## Venezuela no gestiona situar observadores en Nicaragua

Washington, diciembre 19. (AP) (Por Ary Moleon). El embajador venezolano ante la Organización de los Estados Americanos, José María Machín, manifestó hoy que su país no participará en ninguna gestión destinada a situar observadores de la OEA en la frontera de Nicaragua con Costa Rica.

En una declaración entregada a la prensa, Machín dijo que "la situación en Centroamérica no se normalizará con compendias; se solucionará cuando se elimine el

cáncer que la perturba —y ese cáncer es la dictadura del presidente Anastasio Somoza".

El anuncio siguió una invitación para que Venezuela se uniera a Granada, Jamaica, Paraguay, Honduras, Guatemala y los Estados Unidos en un grupo que estudiará la posibilidad de estacionar los observadores en la frontera entre Nicaragua y Costa Rica.

El consejo político de la Organización había dado ese paso luego

Pasa a la página 41

## Experimentó alza mínima Bolsa de Nueva York

Nueva York, Dic. 18 (UPI). La Bolsa de Nueva York experimentó hoy un alza mínima después del fuerte revés que sufrió ayer al anunciarse que la International Business Machine (IBM), cuyas acciones gozan de la prefe-

Pasa a la página 43



DECLARA. Cleveland, Ohio, Dic. 19. (AP). El alcalde de Cleveland, Dennis Kucinick, dijo que desemplearía cerca de dos mil personas que trabajan en la ciudad, para encarar la difícil situación de deuda municipal con distintos bancos.

## Indira Gandhi fue expulsada del Parlamento y arrestada

Nueva Delhi, Dic. 19 (Latin-ter). (Por Granville Watts). —La ex primer ministra Indira Gandhi fue expulsada hoy de la Cámara Baja del Parlamento indio, la que dispuso también su arresto por violar los fueros legislativos.

La Lok Sabha (Cámara de Diputados), decidió por 279 votos contra 138 y 37 abstenciones que se impongan tan severas sanciones a la señora Gandhi, de 61 años de edad, al cabo de acalorado debate, tras el cual fue detenida.

La comisión de privilegios parlamentarios de la Cámara la había declarado culpable de haber

hostigado a funcionarios que buscaban información —a pedido del Parlamento— en 1975 acerca del frustrado proyecto de su hijo Sanjay de dedicarse a la construcción de automóviles pequeños.

Orden de arresto

El presidente de la Cámara, K. S. Hedge firmó posteriormente la orden de arresto contra la señora Gandhi, su secretario privado, R. K. Sen.

Se estima que la ex jefa del gobierno permanecerá encarcelada

Pasa a la página 41

## De 4 cargos de asesinato acusarán al hijo de Jones

Georgetown, Dic. 19 (UPI). (Por Charles de Florimonte). Los abogados del hijo del líder sectario Jim Jones, dijeron hoy que su inesperada y sorprendente confesión de cuatro crímenes fue sólo un estallido de sarcasmo", pero igualmente la policía acusó al joven Stephan Jones de cuatro cargos de asesinato.

Las autoridades acusaron al joven Jones, de 19 años de edad, único hijo auténtico de Jim Jones, de cuatro cargos de asesinato y otro de intento de homicidio como resultado de su sorprendente declaración de ayer ante el tribunal.

"Seguro. Yo maté a esa gente y ahora estoy tratando de echarlo encima a Chuck", dijo Jones al prestar declaración en el juicio de Charles Beikman, que había sido acusado de degollar el 18 de noviembre a la representante del Templo en Georgetown, Sharon Amós, y a sus tres hijos.

Defensor protestó

El abogado de Stephan, Rex Mckay, protestó energicamente contra la formulación de cargos a su cliente, diciendo que fue sólo un acto de sarcasmo" y ac-

Pasa a la página 70



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

PROTESTAN. Dallas, Texas, diciembre 19. (AP). Varios chinos nacionalistas, estudiantes, quienes viven en Dallas, Estado de Texas, portan carteles y ondean banderas de Taiwan, en una protesta contra

el presidente Jimmy Carter por el establecimiento de relaciones diplomáticas entre Estados Unidos y la República Popular de China. Unos doscientos estudiantes recorrieron el centro de la ciudad.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 94